

QUIZ

TAQUERÍA EN MÉXICO



Mira el vídeo y selecciona la opción correcta.

1. Una taquería en la capital de México recibió una distinción Michelin. Verdadero Falso
2. El restaurante El Califa de León se estableció hace más de dos décadas. Verdadero Falso
3. El local está ubicado en las afueras. Verdadero Falso
4. Mario Hernández Alonso es el fundador de la taquería. Verdadero Falso
5. En el local caben varios comensales. Verdadero Falso
6. La calidad y la atención es la receta del éxito. Verdadero Falso
7. El coste del taco más reconocido es caro. Verdadero Falso

SOLUCIONES: 1. V - 2. F - 3. F - 4. F - 5. F - 6. V - 7. F